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【尾形秋田県支部長挨拶】                                   

早春の候、会員の皆様に置かれましては、益々ご清祥のこ 
とと、お喜申し上げます。支部の活動についての皆様方のご 
理解とご協力について、心よりお礼申し上げます。 
 昨年は、秋田においても大きな災害が発生いたしました。 
二度にわたっての水害は、家屋や農作物に非常に大きな打撃 
を受けました。被災された方々に心よりお見舞い申し上げま 
す。大きな災害にもかかわらず、人災が無かったことは、速 
やかに行われた情報伝達が、功を奏したようです。五十年に 
一度とか、百年に一度と言われるような災害も、これからはいつ起こっても不思議ではな

いと肝に銘じておく必要があると思います。 
昨年の 6 月に実施された父母懇談会においては、大学と秋田県の、A ターン促進に関す

る協定を締結したことに関連して、会場に秋田県がブースを開設いたしました。秋田にと

っては喜ばしいことです。父母懇談会の参加者は、昨年とほぼ同数でしたが、施設見学会

の参加者は、バスでの参加者の減少が目立ち、昨年を下回る結果となりました。 
昨秋、初めての試みでしたが隣県の岩手県支部との合同幹事会を行い、様々な課題につ

いて意見を交換いたしました。その経験を、今後の運営に生かせるよう幹事一同、努力し

てまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

【第 2１回後援会秋田県支部総会・父母懇談会】 
平成２９年６月３日（土）、秋田県支部総会・父母懇談会が秋田県ＪＡビルに於いて、

開催されました。秋田県がブースを設置することもあり、今野学長・小泉後援会会長・が

特別に出席され、佐藤副会長、石川事務局、上西講師・支部幹事 9名、父母 43 家庭・教員

合わせ総勢 80 名程のもと開催されました。  

 ≪参加者から主な意見≫ 
＊講演会のカウンセリングの 
 内容は、とても興味深かく 
また聞きたいと思いました。 

＊地方へきていただき、丁寧 
な説明をしていただき、首 
都圏の大学には無い細やか 

 な対応だと思いました。地方の東北工業大学に入学してよかったと思います。 
＊子供と離れているので、毎年このような機会を設けていただき、ありがとうござます。 
＊毎年参加していますが、講演の内容は毎回とてもよいと思います。 



【東北工業大学施設見学会】 

 平成２９年１０月１４日（土）、秋田駅前から中型バスにより大曲・横手経由で東北工業

大学に向かいました。（バス・幹事を含め 10 家族 17 名、現地集合・8家族 18 名）毎年、

大学祭の開催中に開催される施設見学会は、今年で１3年連続の参加となります。 

屋台や物産品の引換券を提供して頂き、大学側の配慮により説明会・記念撮影を行い、 

その後に子供達との再会や大学祭の催事を見学したのち、帰路に着きました。また今回 

はバス利用での参加者が例年より少なく、今後の運営方向に課題が残りました。 

                       
 
 
 
 
 
 
≪参加者からの主な意見≫ 

＊女性でも気軽に参加、見学出来て良かった。 

＊今年で最後の参加でしたが、毎年親切な対応ありがとうございました。 

＊いつもより参加者が少なくて残念でした。 

＊子供の様子や学園祭の雰囲気を知ることが出来て良かった。 

【３０年度の主な行事予定】  

＊Ｈ30 年度東北工業大学秋田県支部総会   
2018 年 6 月 2 日（土）秋田県ＪＡビル 12：30～ 

＊Ｈ30 年度東北工業大学父母懇談会 
2018 年 6 月 2 日（土）秋田県ＪＡビル 13：00～ 

＊Ｈ30 年度東北工業大学施設見学会 
2018 年 10 月 14 日（土）大学キャンパス 

『Ｈ29 年度秋田県支部役員紹介』 ９名 

役職名   氏  名  住所 役職名   氏  名  住所 

支部長  尾形   肇 秋田市茨島 

事務局長  高橋  孝悦 秋田市御野場 
会 計  相原  隆志 秋田市仁井田 
幹 事  阿部   進 秋田市土崎 
〃      藤澤   哲 秋田市新屋 

幹 事  佐々木 良博 由利本荘市 
〃      小林  克至 秋田市土崎 
〃   藤田  正春 秋田市川辺 

 〃   佐々木 雅章 秋田市新屋 

＜代表電話 尾形 肇支部長 018-865-2140＞ 

 
＜今後も父兄の皆さんのご意見を反映させ継続した取組みを展開します。幹事一同＞ 
支部活動にお手伝いただける方は、遠慮なくご連絡くださるようお願いいたします。 


